

SUENAN TAMBORES
DE GUERRA EN OTUMBA

JUAN VÁZQUEZ



Una de las continuadas de todos los ayuntamientos mexiquenses se registró en Otumba. Aquí también existe la posibilidad latente de un enfrentamiento.

Se afirma que el perdedor para reelegirse, el presidente municipal de Otumba con licencia Hilarión Coronel, ordenó el secuestro de la paquetería electoral de dos urnas.

El abanderado de Morena Adolfo Godínez afirmó que el alcalde priista con licencia retuvo y violentó los paquetes electorales de la casilla 3889 básica y contigua.

De acuerdo con el PREP, en la elección por el ayuntamiento de Atumba, Morena obtuvo 5 mil 382 votos, por 5 mil 62 de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México.

Esto representa una cerrada victoria morenista de poco menos del 2 por ciento, o sea de 319 votos de diferencia.

Ante este resultado, hay tensión en este municipio de apenas 20 mil habitantes, ubicado en la región de Ecatepec.

Ante la posibilidad de un enfrentamiento entre seguidores del PRI y de Morena, este medio día llegaron elementos de la Guardia Nacional a resguardar las instalaciones de la Junta Municipal Electoral.

La Junta Municipal referida determinó solo abrir 19 paquetes electorales.



▲ La Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron la Junta Municipal número 66. Foto especial

Tensión en Otumba por el cómputo de votos

MIRIAM VIDAL

La aparente violación de urnas durante el proceso electoral del pasado domingo derivó en momentos de tensión en el municipio de Otumba, donde fue requerida la presencia de elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para resguardar la Junta Municipal número 66 del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

El candidato morenista a la presidencia municipal, Adolfo Godínez Méndez, quien lleva la delantera en los comicios con el 31.7 por ciento de los votos obtenidos, según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), denunció la comisión de irregularidades.

Esto orilló a realizar un nuevo conteo del 40 por ciento de las casillas que se instalaron en este municipio, mientras que la diferencia entre los contendientes es de poco más de 300 votos.

Según el denunciante, el abanderado de la alianza PRI-PAN-PRDNA, Hilarion Coronel Lemus, se apoderó de dos urnas por varias horas y alteró su contenido para

verse favorecido.

Coronel Lemus participó en la contienda, con la intención de reelegirse para otro periodo de tres años en la alcaldía otumbense, pero de acuerdo al PREP consiguió el 29.8 por ciento de los votos.

De acuerdo al abanderado de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, el alcalde con licencia de Otumba violentó los paquetes de la casilla Básica y Contigua de la sección electoral 3889.

La representación de los partidos y el personal de IEEM suspendió por varias horas el conteo de los votos y ayer se enfocó en el cómputo final.

Derivado de ello, cerca de 300 pobladores, simpatizantes de Morena, se instalaron afuera de la Junta Municipal 66 para apoyar a su candidato.

Ahí portaron cartulinas con las que demandaron respeto a los votos emitidos por el pueblo y llamaron a la autoridad electoral a evitar fraude.

Elementos de las corporaciones de los tres niveles de gobierno implementaron un dispositivo en el exterior de la Junta Municipal para resguardar el inmueble y evitar alguna confrontación.